

会津美里町立宮川小学校 令和4年度学校だよりNo.2 令和4年4月8日

会津美里町立宮川小学校長 星

始業式・入学式!

4月6日、「チーム宮川」元気に笑顔で令和4年度スタート しました。まずは新しく転入された先生方の「着任式」です。 年度末に5名の教職員とお別れをして悲しい気持ちだったの ですが、6名の新たな「チーム宮川」の仲間をお迎えして順調 に船出しました。6年生代表の歓迎の言葉が大変すばらしかっ たです。

その後は第1学期始業式を実施しました。進級した子どもた ちに「みんなが やさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川」の達成に向かって頑張っていこう という話をしました。子どもたちの目はやる気に満ち溢れてい ました。とても楽しみです。

そしていよいよ入学式。かわいらしく入場してきた1年生。 きちんと話を聞けて、返事もしっかりとできました。たいへん すばらしかったです。また6年生による「歓迎の言葉」も1年

生にとって、大変分かりやすくま とめられていて、さすが最高学年 という発表でした。

て、今年度の「チーム宮川」とて も楽しみになりました。保護者の 皆様も含めて、最高の「チーム宮







新型コロナウイルス感染症関係!

福島県では「感染拡大防止重点対策」を4月17日(日)まで延長しています。それに伴い 町教育委員会からの指示を受け、本校でも以下の対応を継続しています。

- ◎ 感染リスクの高い学習活動については引き続き停止いたします。
 - ・各教科等に共通する活動として、「児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」及び「近距離で一斉に大きな声で話す活動」
 - ・音楽における「室内で児童生徒が近距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ等 の管楽器演奏」
 - ・家庭における「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」
 - ・体育における「児童生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」
 - ・理科における「児童生徒同士が近距離で活動する実験や観察」
 - ・図画工作における「児童生徒同士が近距離で活動する共同制作等の表現や鑑賞の活動」
- ※ できるだけ個人の教材教具を使用し、児童同士の貸し借りはしません。忘れ物がないように気をつけさせてください。

児童及び同居されるご家族について、次に該当する場合は、本校のみならず兄弟姉妹が 通学されている学校への連絡にご協力をお願いいたします。

- ・発熱等の症状が継続的に4日以上続く場合
- ・抗原検査、PCR検査を受けることになった場合
- ・抗原検査、PCR検査結果が判明した場合(陰性の場合も含む)
- ・濃厚接触者に特定された場合

お子様の体調管理に十分留意されてください。発熱等の風邪症状が見られる場合は出席 停止となります。**毎朝必ず体温計測と体調チェック**を行い**「健康チェックカード」に記入 の上、忘れずに持たせて**いただきますようお願いいたします。同居されるご家族が新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者になられた場合も登校自粛をお願いいたします。(出席 停止となります。)

校長のひとりごと

いよいよ新年度がスタートしました。笑顔あふれるスタートとなりましたが、1年生は特に環境の変化で疲れていると思います。「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」が抵抗力を高めるのに有効です。新型コロナウイルス感染症対策にももちろんなります。自分自身を振り返ってみると「バランスの取れた食事」は給食でかなりの部分を補えています。「十分な睡眠」は、年齢とともに、夜遅くまで起きていられなくなり、その分、朝いつまでも寝ていられない体になってしまいました。ですのでトータル的には「ある程度の睡眠」は取れています。「適度な運動」はなかなかできていません。その分体重増加警報が出されています。しっかりと運動に取り組み「わざをみがく」ようにしたいと思います。「チーム宮川」保護者の皆様もお忙しい毎日をお過ごしだとは思いますが、良い季節になってきましたので、時間がありましたら、ぜひお子様と「適度な運動」をしてみてはいかがでしょうか?きっと笑顔も会話もあふれると思います。